



# 国際ロータリー 2024-2025 年度 前橋北ロータリークラブ会報

2024年7月8日(月) 第1838回

会長 塩谷勝利 幹事 小野靖浩

会場監督担当 駒井健一郎 委員



◇ロータリーソング それでこそロータリー

◇会員数 81 名 ◇出席 67.64 %

## ◇お客様ご紹介

RI2840 地区 第1分区がバナー補佐 田嶋宏樹 様  
前橋南 RC 直前会長 横堀孝夫 様  
前橋南 RC 永井 豊 様

◇ニコニコBOX 田嶋がバナー補佐様、横堀孝夫様、永井豊様、廣木晴久直前会長、小林真人会員、

小野靖浩幹事、大門竜一会員、関口竜会員

◇幹事報告 小野 幹事

◇委員会報告 社会奉仕委員会 相原委員長  
関口竜会員よりご挨拶

◇会員卓話 荻野純一 会員

## ◇会長の時間 「自分史」

皆さんこんにちは。今年度の会長の時間は時事ネタ、僕の仕事のデザインや広告の話、趣味的な話、ロータリーの話などを話していければと思います。今日は自分のことについてお話をしたいと思います。僕は1964年8月13日に渋川で生まれました。小学校の入学ぐらいに祖父と父が会社を統合するため、渋川の東側にある赤城村に引っ越しをしました。母親は着物の着付けの先生をしておりました。

僕らの子供の頃は、平日や土曜日の半日学校の放課後、ドッチボールをしたりお寺の境内で缶蹴りをしたり、草野球やったりという感じで遊んでいました。近所で仲良く遊んでいた友達の一人は、今年の春に朝日新聞の社長になった角田さんです。友達と遊ばない時は、すごく絵が好きだったので近所で写生をしました。相当の数のスケッチブックを描きました。

小学校の時からテレビのコマーシャルが大好きで、ここにいらっしゃる方で覚えている人もいると思いますが、パルコやアパレルブランドのJUNとかROPEのCM、化粧品のCMは特に印象に残る映像でした。当時のテレビもCMというのは選曲から映像の作り方とかものすごく凝っていて魅了されました。同時期はスーパーカーブームでした。自分はその前にレース好きの伯父さんがいたので、その影響もあって車がものすごく好きでスーパーカーブームにドンピシャでハマりました。これは僕世代、小野幹事や三輪田パスト会長、その年代の方は好きだったかと思いません。

さらにそのころ洋楽と映画に興味が出てきて、中1の時に初めて買った洋楽のシングルはアース・ウィンド&ファイアーの宇宙のファンタジーでした。映画は暇なときに前橋まで1人で映画を見に行きました。ただ、中学くらいは思春期で色々なことに興味がありました。中3の頃は、当時ロックンロールブームでポマードつけてリーゼントにしてロックンロールを踊っていました。

中学から高校生の頃はファッションに興味があり、高校卒業後はファッションを学ぼうと思っていた時に、父親の会社が倒産してしまいました。卒業後は知人の紹介で家具の資材会社に入りましたが、面白くなかったです。

僕は尊敬する先輩からとにかくお前は次男だから好きなことをやれという風に言われていました。ある知人の方から高崎のバッグなどファッション小物を企画制作する会社を紹介してもらい、そこで働くようになりました。そこでバッグなどの制作に携わるようになり、グラフィックデザインにも興味を持ちました。その後、転職を経て、24.5歳の時に知人が広告会社を設立し

取締役として働くこととなります。当時、アメリカからアップルコンピューターのマッキントッシュがやってきて、印刷業界もアナログからデジタルへと大きく変化をする時でした。早い時期に Mac に飛びつき、コンピューターを覚え、コンピューターでデザインできるようになって今があります。

30 歳の時にフリーランスのデザイナーとして独立して、芝入会員やシステムアルファの故廣山武雄会員に出会いまして、98 年に今の会社を立ち上げました。その会社「ヌードウェア」も今 26 期を迎えここに至ります。今後も群馬の企業に、都内で培ったノウハウを活かしていければいいなと思います。